
                            質 疑 要 旨                       沖津千万人議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ワクチン接種に係る市町への協力・支援について 

住民接種の開始後、市町によって接種の進み具合に差や医療従

事者の不足が生じた場合、どのように協力や支援を行うのか。 

 

２ 県立高松病院について 

(1) 第二期工事の外来部門の完成により、具体的にどのような機能

強化が図られるのか、今後の整備スケジュールと併せて聞く。 

(2) 病院の名称変更にあたり、「石川県立こころの病院」とした思

いを聞く。 

 

３ 本県のブランド農産物について 

(1) ふるさと納税の返礼品としての実績も含め、ルビーロマンの今

年度の販売実績を聞く。 

(2) 本県ブランド品の広告塔とも言えるルビーロマンにかける思い

を聞く。 

 (3) ブランド化の推進に関する条例の改正内容を聞く。 

 

４ ＪＲ七尾線について 

 (1) 新型車両の導入に合わせて、七尾線でＩＣＯＣＡが使用可能に

なるとの発表があったが、どのような効果を期待しているのか。 

(2) ＪＲ西日本では、駅の無人化後も障害者や高齢者が安心して七

尾線を利用できるよう、どのような対応を考えているのか。 

 

５ 住宅火災について 

(1) 過去５年の住宅火災による死者数と、うち高齢者の人数を聞く。 

(2) 県内の住宅用火災警報器の設置率を聞く。 

  (3) 県や市町では、住宅用火災警報器の設置促進や点検など、火災

予防にどのような取り組みを行っているのか。 

 

６ のと里山海道のインターチェンジにおける常時左折レーンの整備 

について 

 現在の取組状況と今後のスケジュールを聞く。 
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７ かほく東西幹線道路の整備について 

  Ⅱ期区間の進捗状況と今後のスケジュールを聞く。 

 

８ コロナ禍における高齢者対策について 

(1) 昨年の特殊詐欺被害の状況とその分析結果を聞く。 

(2) 今後の被害防止対策、特に高齢者に対する啓蒙活動に分析結果

等をどのように活かしていくのか。 

(3) 県警察が保有する通話録音警告機の台数と貸出状況を聞く。 

(4) 新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中、高齢者への

交通安全教育をどのような形で進めていくのか。また、高齢ドラ

イバーの運転免許返納の推移や免許返納に向けた取組状況を聞

く。 
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